

11.02.2014 - 09:00 Uhr

Une augmentation des dons grâce aux legs

Genève (ots) -

Helvetas n'a jamais reçu autant de dons qu'en 2013. L'augmentation des legs a permis d'atteindre le résultat exceptionnel de 27,6 millions de francs.

2013 a été une bonne année pour Helvetas. Les résultats de la recherche de fonds sont en augmentation de 14,5% par rapport à l'année précédente, confirmant la croissance que connaît l'organisation d'entraide depuis plusieurs années. Au total, ce sont donc 27,6 millions de francs qui ont été récoltés, un montant record. Ces fonds vont permettre à Helvetas d'améliorer les conditions de vie d'un nombre toujours plus important de personnes défavorisées.

Avec 3,4 millions de francs, les legs représentent plus de 12 pour cent des dons. « De plus en plus souvent aujourd'hui, des organisations à but non lucratif expérimentées et indépendantes comme Helvetas sont mentionnées dans des testaments », explique Stefan Stolle, responsable de la communication et de la recherche de fonds.

«Au-delà des données financières, des millions, nous constatons que de plus en plus de femmes et d'hommes expriment avec leurs dernières volontés le souhait d'un monde meilleur et durable», a déclaré M. Stolle.

La coopération avec des fondations privées a également été renforcée en 2013. De plus en plus de projets de développement sont planifiés conjointement avec des donateurs privés. L'échange n'est donc pas que financier mais les compétences et l'expérience des bailleurs de fonds sont également intégrées.

Helvetas est active dans 33 pays et gère des projets dans les domaines de l'eau, des infrastructures, de l'éducation, de l'agriculture durable et de l'accès au marché, ainsi que dans les domaines de l'environnement, du climat et de la démocratie et la paix. En 2013, l'organisation d'entraide a lancé un programme au Myanmar où la coopération internationale au développement s'intensifie après l'ouverture politique.

Helvetas est la plus grande organisation de développement en Suisse. Association politiquement et confessionnellement indépendante, elle est soutenue par près de 100 000 membres et sympathisants. Sur le terrain, ce sont 1200 employés locaux et 60 employés internationaux qui mettent en oeuvre les projets. En Suisse, Helvetas s'engage en faveur d'une politique étrangère et de développement cohérente du gouvernement fédéral et sensibilise la population suisse aux préoccupations des populations des pays en développement à travers des expositions et des événements.

Contact:

Stefan Stolle, Directeur de la communication et du fundraising
044 368 65 22, 078 676 28 78
stefan.stolle@helvetas.org

Matthias Herfeldt, Porte parole
044 368 65 48, 076 338 59 38
matthias.herfeldt@helvetas.org

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000432/100751063> abgerufen werden.